

Apel Bersama Jajaran Pusat, Rutan Balikpapan Siap Wujudkan Peningkatan Pelayanan Publik

Muhammad Febrli - BALIKPAPAN.HALUANINDONESIA.COM

Feb 3, 2025 - 09:51



BALIKPAPAN – Sudah siap menghadapi tantangan menuju Indonesia Emas 2045? Komitmen, integritas, dan profesionalisme menjadi kunci utama dalam mewujudkan visi besar ini. Rutan Kelas IIA Balikpapan mengikuti apel bersama yang diselenggarakan secara virtual oleh Kementerian Hukum di Jakarta. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Wakil Menteri Hukum Eddy Hiariej dan diikuti oleh jajaran pegawai dari Kementerian Hukum, Kementerian Hak Asasi Manusia,

Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan. Senin, (03/02/2025).

Apel virtual tersebut berlangsung di Ruang Serbaguna Rutan Balikpapan dan dihadiri oleh Kepala Rutan Balikpapan Bapak Agus Salim, serta seluruh pejabat struktural dan pegawai di lingkungan Rutan Balikpapan. Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen bersama dalam mewujudkan visi Indonesia Emas 2045.

Dalam amanatnya, Wakil Menteri Hukum Eddy Hiariej menekankan pentingnya kesiapan setiap pegawai dalam menghadapi perubahan yang tengah berlangsung di masing-masing kementerian. "Kita harus adaptif terhadap berbagai perubahan yang terjadi agar mampu memberikan pelayanan yang lebih baik dan berkontribusi dalam mewujudkan Indonesia Emas 2045," ujarnya.

Lebih lanjut, Eddy Hiariej mengajak seluruh peserta apel untuk menjaga integritas dan profesionalisme dalam menjalankan tugas. Ia menegaskan bahwa kinerja yang efisien dan penuh tanggung jawab menjadi kunci utama dalam mencapai tujuan bersama. "Komitmen kerja harus selalu dijaga dengan integritas yang tinggi, efisiensi dalam pelaksanaan tugas, serta profesionalisme dalam setiap aspek pelayanan," Ujar Eddy.

Selain itu, apel bersama ini juga menjadi momentum bagi seluruh pegawai untuk memperkuat koordinasi antarunit kerja di lingkungan kementerian. Dengan komunikasi yang baik dan kerja sama yang solid, diharapkan pelayanan kepada masyarakat dapat semakin optimal.

Pada kesempatan tersebut, Eddy Hiariej juga menyoroti pentingnya efisiensi dalam menghadapi tantangan ke depan, terutama dalam meningkatkan kualitas pelayanan publik dan kinerja kelembagaan. Ia menekankan bahwa setiap pegawai harus mampu bekerja secara cerdas dengan memanfaatkan sumber daya yang tersedia secara optimal tanpa mengurangi kualitas hasil yang dicapai.

Dengan terselenggaranya apel ini, diharapkan seluruh jajaran di lingkungan Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan, termasuk Rutan Balikpapan, semakin siap menghadapi tantangan dan bersama-sama mewujudkan Indonesia Emas 2045 melalui kerja yang lebih adaptif, integratif, dan profesional.